

DES EXEMPLES INSPIRANTS EN HAUTE-SAVOIE

A Praz-sur-Arly, on s'occupe des zones humides !

La commune de Praz sur Arly, située en tête du bassin versant de l'Arly, est un territoire très riche en zones humides.

Consciente de cette richesse, la commune s'est volontairement dotée en 2016 d'un plan de gestion stratégique en faveur des zones humides. Ainsi, les milieux humides d'intérêt menacés à terme par des drainages, remblais, atterrissement (...) ont fait l'objet de mesures d'entretien, voire de restauration.

Focalisées dans un premier temps sur des parcelles communales, ces actions ont consisté d'abord à sortir les abreuvoirs des zones humides, pour éviter une dégradation des milieux par les bovins, tout en garantissant de bonnes conditions d'abreuvement aux troupeaux.

Puis la commune s'est concentrée sur la **restauration hydrologique** des zones humides drainées.

Par ailleurs, des actions de **bûcheronnage** et de **broyage de végétation** sur des zones humides en cours de fermeture devraient permettre d'envisager le développement d'une activité pastorale adaptée à la préservation du milieu naturel humide.

Enfin, la restauration et la mise en valeur de **mares forestières sert de support pédagogique pour sensibiliser habitants et touristes aux enjeux liés à ces milieux.**

Contact : Chloé – chloe.chabert@cen-haute-savoie.org



La richesse en faune et en flore des zones humides de Praz-sur-Arly



Orchis tâcheté (*Dactylorhiza maculata*) à gauche, Benoite des ruisseaux et Grenouille rousse (*Rana temporaria*) ci-dessous, sont quelques unes des espèces qui composent la diversité de la flore et de la faune présente dans les zones humides.



Les actions en faveur des Zones humides menées par Asters, Conservatoire d'espaces naturels ne seraient pas possible sans le soutien de nos partenaires ...



... et l'implication de nombreuses communes et communautés de communes ou d'agglomération de Haute-Savoie.